
Pedoni 
a rischio

L’escalation di incidenti 
e investimenti stradali 
che si verificano a Sor-

rento e in Penisola Sorrentina 
pone in modo sempre più in-
quietante il problema della 
mobilità e soprattutto quello 
della sicurezza sulle strade della 
Costiera dove si cominciano a 
fare i conti con le vittime e con 
sinistri sempre più frequenti e 
disastrosi.
Quasi sempre le responsabilità 
degli incidenti più gravi vanno 
ascritte a centauri che spuntan-
do da ogni angolo sfrecciano in-
curanti di qualsiasi regola e del 
rispetto del codice della strada 
mettendo così in serio pericolo 
la propria e l’altrui incolumità.
Il problema ha assunto ormai la 
dimensione di una vera e pro-
pria emergenza sociale e come 
tutte le criticità non affrontate 
per tempo o sottovalutate da 
parte delle Amministrazioni 
locali e delle Autorità preposte 
rischia di trasformarsi in una 
vera e propria piaga dalle con-
seguenze ancora imprevedibili.
Come si fa a contrastare il di-
lagare di questo fenomeno che, 
oltre ai pericoli reali, accresce 
l’immagine negativa di Sor-
rento per il rimbalzare sulle 
cronache e soprattutto sui so-
cial di questi continui e gravi 
incidenti?
Innanzitutto potenziando e co-
ordinando le azioni dei Coman-
di della Polizia Municipale, non 
solo di Sorrento, ma di tutta la 
Penisola Sorrentina, di cui deve 
essere accresciuto l’impegno nel 
controllo della viabilità e nella 
repressione dei trasgressori del 
codice stradale. Non già dei di-
vieti di sosta o dei grattini sca-
duti, ma di quanti sprezzanti 
del pericolo e indifferenti alle 
prescrizioni di legge, contrav-
vengono sistematicamente a 
qualsiasi regola di fermata allo 
stop, di precedenza, di velocità, 
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Sorrento in fiore  

Obiettivo dell’Assessore al 
Marketing Territoriale e 

Verde Pubblico, Massimo Cop-
pola, con il concorso “Sorrento 
in Fiore” è quello di sensibiliz-

In apertura dei lavori 
del consiglio comuna-
le di giovedì il sindaco 
Giuseppe Cuomo è in-

tervenuto per illustrare i fatti 
accaduti nel corso della setti-
mana e cioè il furto negli uffi-
ci del sindaco e della segreteria 
nonché il rinvenimento di due 
microspie con la conseguente 
denuncia all’Autorità Giudi-
ziaria. Cuomo ha evidenziato: 
“Si tratta di questioni di pub-
blico dominio e le riepilogo: la 
mattina del 4 aprile la mia se-
greteria mi ha comunicato che 
era stato effettuato un furto 
presso la cassettiera di una delle 
segreterie che sono alloggiate 
accanto al mio ufficio. Sono 
stati sottratti soldi raccolti tra 
i dipendenti per festeggiare un 
collega che va in pensione. Ho 
chiesto l’intervento dell’elettri-
cista per controllare il funzio-
namento delle mie telecamere 
da cui osservo i cittadini che 
attendono di entrare nel mio 
ufficio. L’elettricista si è ac-
corto che l’impianto di video 
sorveglianza era stato mano-
messo ed era stato scassinato 
anche un cassetto della segre-
teria dell’ufficio legale da cui è 
stata portata via una chiavetta 
del processo telematico. Ho 
chiamato i Carabinieri e sono 
venuti il Capitano e il Coman-
dante della Stazione che han-
no chiamato la scientifica per 
la rilevazione delle impronte 
digitali. Ho chiesto al Coman-
dante dei Vigili Urbani di ef-
fettuare una bonifica dei locali 
interessati ai furti e nel corso 
dei controlli è stato trovato un 

Dopo il misterioso furto e la scoperta delle cimici

Gli inquirenti 
sequestrano i 
computer del Sindaco 

segnale non usuale e cioè un 
ricevitore-trasmettitore posi-
zionato senza che ne avessimo 
consapevolezza. Ho chiamato i 
Carabinieri che hanno preleva-
to questo sistema e ho fatto la 
denuncia per questa presenza 
di cui non si conosce la prove-
nienza. Gli stessi Carabinieri 
mi hanno invitato a fare altri 
controlli e così il Comandan-
te dei Vigili Urbani (Antonio 
Marica, ndr)  ha trovato un 
apparecchio simile anche in 
sala giunta”. L’ultima novità, 
peraltro trapelata già nella 
mattinata di ieri, è l’avvenuto 
sequestro da parte dell’Autori-
tà Giudiziaria del computer del 
Sindaco che così l’ha spiegato: 
“Ieri il PM incaricato delle 

indagini ha disposto il seque-
stro dei computer che stanno 
nella mia stanza, il personale 
e quello di registrazione delle 
immagini. Hanno sequestrato 
anche il hard disk che c’è nel 
centro di elaborazione dati 
dove vengono registrate tutte le 
immagini che riprendono l’in-
gresso dell’ascensore e quello al 
piano. A questo punto ognuno 
di noi fa le proprie considera-
zioni sull’accaduto. Io ne ho 
fatto una sia con i Carabinieri 
sia con gli amici e il personale: 

se si tratta di un’indagine fatta 
dalla Procura non mi inquieta. 
Se invece è un sistema fatto da 
altri, la cosa ci deve far pensa-
re e spero che la Magistratura 
ci possa dire se si è trattato di 
sistemi della polizia giudizia-
ria o piuttosto di estranei. In 
questo caso dovremo fare una 
riflessione perché trattasi di un 
attentato alle libertà individua-
li perché sia io sia i cittadini ve-
niamo ascoltati evidentemente 
da qualche male intenzionato. 
E’ vero pure che in questi mesi 
abbiamo avuto la massima at-
tenzione da parte della Polizia 
Giudiziaria e dei media, ma ciò 
fa parte del ruolo che ricopria-
mo e non è una novità essere 
controllati. Però certamente 

la presenza di qualcuno che 
registra è una cosa inusuale e 
questo mi ha dato da pensa-
re, perché lascia intendere che 
nel palazzo si conservano carte 
segrete mentre ci deve essere 
massima trasparenza nei con-
fronti dei cittadini e di chiun-
que si interessa della cosa pub-
blica. Spero che la magistratura 
possa risalire a qualcosa di utile 
e mi impegno a informare il 
Consiglio su tutti gli svilup-
pi. C’è già il PM incaricato e 
pertanto potrò rivolgermi a lei, 

perché si tratta di una donna, 

e così potrò seguire lo sviluppo 
delle indagini per tranquilliz-
zare me e tutti voi che fate gli 
amministratori di questa città”.
Sulla questione è intervenuto 
Marco Fiorentino per espri-
mere “…solidarietà al Sindaco 
e alla Giunta, al Consiglio co-
munale e ai dipendenti perché 
è un atto grave, ma prima di 
esprimere un giudizio definiti-
vo bisogna capire chi ha messo 
queste cimici, perché se l’aves-
se fatto l’autorità giudiziaria 
la questione assume un altro 
aspetto. Per quanto ci riguar-
da facciamo opposizione sugli 
atti amministrativi, anche per 
esperienze personali non siamo 
abituati a speculare sui fatti che 
riguardano altre cose. Piena fi-
ducia alle persone votate e che 
rappresentano la Città di Sor-
rento senza dare adito ai pette-
golezzi perché a noi piace fare 
politica, anche se denunciamo 
i fatti amministrativi e le pro-
cedure che sono migliorabili, 
mentre il dato penale non ci 
riguarda perché non dipende 
da noi e, fino a prova contra-
ria, noi dobbiamo discutere di 
altro”.
Sull’argomento è intervenuto 
anche il consigliere Mariano 
Pontecorvo che ha dichiara-
to: “Mi associo a quanto detto 
dal Sindaco e saluto Raffaele 
Apreda che ha lavorato con 
serenità lasciando campo li-
bero alla Magistratura e lo 
ringrazio per tutto l’impegno 
profuso per la città. Anche il 
consigliere Francesco Mauro 
del PD ha dichiarato di “…
condividere le  parole di Fio-
rentino, a condizione che non 

è opera dell’attività giudiziaria”
Il Sindaco si è associato alla 
dichiarazione di Pontecorvo 
evidenziando che l’ex assesso-
re Apreda ha fatto una scelta 
saggia finalizzata a lasciar 
verificare le contestazioni 
della Magistratura senza in-
tralci. Esprimiamo vicinanza 
a Raffaele e il tempo gli darà 
ragione. Purtroppo fa parte 
dei rischi del nostro ruolo, an-
diamo avanti… Il consiglio si 
è espresso in senso garantistico, 
per noi devono parlare le sen-
tenze non gli atti giudiziari…
non siamo abituati a una giu-
stizia sommaria.
Marco Fiorentino, in qualità 
di presidente della Commis-
sione Trasparenza, ha fatto 
richiesta alla segreteria di 
conoscere anche la situazio-
ne relativa alle inchieste che 
riguardano uffici e dirigenti e 
che hanno avuto notifiche di 
procedimenti, come nel caso 
di Giammarino. Non ci inte-
ressano le questioni, ma dob-
biamo essere informati sulle 
procedure affinché si possano 
correggere le procedure ammi-
nistrative contestate. Con ciò 
non intendiamo entrare nella 
sfera personale o in quella pe-
nale, mentre dobbiamo essere 
informati sulle procedure am-
ministrative. Nel dibattito è in-
tervenuta anche la consigliera 
Palomba della lista “Grande 
Sorrento” per esprimere soli-
darietà a Raffaele Apreda “con 
la certezza che saprà risolvere 
tutti i problemi per tornare a 
darci il suo apporto  e noi ne 
sentiamo assolutamente il bi-
sogno”. 

Giuseppe Cuomo
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zare cittadini e commercianti 
nell’arte della coltivazione 
delle piante e dei fiori per 
diffondere il rispetto verso 
la natura e l’ambiente. Due 
gli appuntamenti: “Sorrento 

Fiorita” dal 15 aprile al 30 
settembre; “Sorrento Luci e 
Fiori” tra il 15 novembre e il 
30 gennaio.

Il Consiglio Comunale 
è tornato a discutere di 
Comune Unico varando 
all’unanimità un emen-

damento che istituisce una 
commissione di studio com-
posta da due tecnici indicati 
dai capigruppo e che, a titolo 
gratuito, avranno 60 giorni di 
tempo per elaborare e presen-
tare al consiglio comunale uno 
studio che evidenzi i vantaggi 
e le criticità delle diverse ipo-
tesi di fusione, aggregazione o 
altro tra i Comuni della Peni-
sola Sorrentina. Viene così re-
cepita e approvata la proposta 
del Sindaco Giuseppe Cuomo 

Approvato all’unanimità del Consiglio Comunale

Ecco il primo passo 
per la nascita del 
Comune Unico 

mentre il consigliere France-
sco Mauro del PD ha ritirato 
la proposta di delibera su cui si 
era consumata la frattura con 
l’ex consigliere Ferdinando 
Pinto proponente l’avvio del 
processo di fusione.
Nella maggioranza anche gli 
esponenti dei gruppi contrari al 
Comune Unico – Pontecorvo 
e Ioviero – hanno approvato la 
proposta evidenziando che la 
stessa non rappresenta un vin-
colo, ma lo strumento per va-
lutare la fattibilità del progetto 
su cui poi ciascuno si riserverà 
di decidere.
In effetti la proposta originaria 

del PD si era scontrata con la 
forte opposizione di compo-
nenti importanti della mag-
gioranza al punto da indurre 
Cuomo a proporre la libertà di 
voto su questo tema così signi-
ficativo per le implicazioni che 
ne derivano. Sulla proposta si è 
quindi registrata un’unanimità 
che dovrebbe essere sufficien-
te, a questo punto, ad avviare 
il ragionamento affidandosi 
a due esperti che dovranno 
predisporre la proposta su cui 
poi saranno chiamati ad espri-
mersi i consigli comunali del 
comprensorio cui sarà inviata 
la nuova deliberazione appro-

vata da Sorrento.
Il Sindaco Cuomo in premessa 
ha sottolineato che l’argomen-
to merita di essere affrontato 
con la massima chiarezza e 
senza pregiudizi proprio per le 
implicazioni che ne conseguo-
no. Per di più su questo tema 
è fondamentale il parere dei 
cittadini cui davvero compete 
la scelta conclusiva.
Anche Marco Fiorentino ha 
sottolineato che l’argomento 
è importante e delicato anche 
perché altre esperienze non 
hanno dato i risultati attesi e 
quindi occorre effettuare uno 
studio approfondito su tutti gli 

Consiglio Comunale

aspetti della problematica.
Per il consigliere Mauro del 
PD si è trattato di un segno di 
debolezza del Consiglio Co-
munale mentre gli argomenti 
a favore di una visione e di una 
gestione unitaria del territorio 
sono sicuramente in linea con 
le esigenze di una realtà come 
quella peninsulare.
Nei prossimi giorni i capigrup-
po procederanno alla nomina 
dei due esperti preposti all’e-
laborazione dello studio e gli 
altri Comuni della Costiera 
dovranno far propria la deli-
berazione a sostegno dell’ini-
ziativa.

Per informazioni e contatti scrivi a: info@ucmed.it
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Sindacato Balneari     

Marinella Longobardi, 
titolare del Lido Mari-

nella a Meta, è stata nomina-
ta vice presidente vicario del 
Sindacato dei Balneari (Sib) 

Un suggerimento alla Vice Sindaco Cancellieri

Come sono mal 
ridotte le bandiere
in Piazza Tasso!

Le bandiere che svo-
lazzano al vento in 
Piazza Tasso sulla 
balconata che sovra-

sta la discesa a Marina Piccola 
con sullo sfondo il cielo che si 
confonde col mare, versano in 
condizioni pietose a causa, ov-
viamente, della costante espo-
sizione al sole, alla pioggia e al 
vento che ne compromettono 
la tenuta e la vivacità dei colori. 
Senza queste bandiere Piazza 
Tasso non sarebbe la stessa 

e quindi esse sono diventate 
parte integrante di quell’ar-
chitettura urbana peculiare di 
un luogo che rivendica con or-
goglio la propria dimensione 
internazionale e nello stesso 
tempo esprime quell’immagi-
ne di ospitalità tanto cara ai 
Sorrentini e soprattutto rico-
nosciuta in tutto il mondo.
Se queste bandiere rappresen-
tano tutto ciò è ovvio che non 
le si può mantenere nelle pes-
sime condizioni in cui versano 

se non al prezzo di mostrare 
una vera e propria sciatteria 
che sicuramente non fa onore 
alla Città.
Assicurare che le bandiere di 
queste nazioni, che probabil-
mente sono anche quelle i cui 
Cittadini più abitualmente 
vengono in vacanza a Sorren-
to, siano in perfette condizioni 
di stagione in stagione, proprio 
in virtù di questo conclamato 
decoro urbano, dev’essere un 
obbligo primario per l’Ammi-

nistrazione Comunale, e nella 
fattispecie dell’Assessorato al 
Turismo, cui sicuramente non 
mancano le risorse finanziarie 
per assicurare bandiere nuo-
ve ad inizio di ogni stagione 
turistica o a stagioni alterne. 
Insomma mostrare di tenere 
a cuore l’immagine della Città 
garantendo anche un bel colpo 
d’occhio a residenti e turisti. 
Segnaliamo il caso all’Assesso-
ra al Turismo Cancellieri, che 
poi è anche la vice sindaco, af-
finché impieghi una parte delle 
consistenti risorse finanziarie 
frutto della tassa di soggiorno 

per assicurare il ricambio di 
queste bandiere, magari in-
ventandosi sulla scia di quanto 
tradizionalmente fa il Grand 
Hotel Quisisana di Capri, una 
vera e propria cerimonia inau-
gurale della stagione turistica 
con l’alza-bandiera la prima 
domenica utile di primavera.
Si tratterebbe di un’idea sem-
plice per una manifestazione 
originale e anche suggestiva, 
che sicuramente non guaste-
rebbe alla Città che riapre i 
battenti dopo il letargo in-
vernale che trasforma Piazza 
Tasso in un deserto.

Nuovo Cda alla Fondazione Sorrento

G. Milano “commissaria” 
il direttore Luigi Gargiulo

La nomina del nuovo 
consiglio di ammini-
strazione della Fon-
dazione Sorrento 

non è stato un atto indolore 
per la maggioranza che ha so-
stituito Antonino Maresca 
con Gaetano Milano che nella 
prospettiva andrà a ricoprire il 

ruolo oggi del direttore fra sei 
mesi, mentre da subito è stato 
affiancato a Luigi Gargiulo che 
si era dimesso dall’incarico, ma 
è stato riconfermato su propo-
sta del Presidente Gianluigi 
Aponte per altri sei mesi. Tra le 
new entry anche il consigliere 
Luigi Di Prisco e Paolo Pane 

a conferma del crescente peso 
dell’assessore Massimo Coppo-
la in tutti i contesti amministra-
tivi e affini. Lo stesso Milano, 
infatti, afferirebbe politicamente 
all’Assessore alle Attività Pro-
duttive più che mai determinato 
a staccare i diretti concorrenti 
nella lunga corsa per la suc-

cessione a Cuomo. A quanto 
pare sembra davvero riuscirci 
complici anche gli “incidenti di 
percorso” in cui sono incappa-
ti i più diretti concorrenti. Per 
quanto riguarda la Fondazione 
vanno avanti i programmi va-
rati dal direttore Gargiulo che 
avrebbe già chiuso anche la 
programmazione per il 2017 
con l’intento di lavorare e pro-
muovere con largo anticipo gli 

eventi e in particolare le mostre 
scultoree che ormai da anni si 
susseguono d’inverno e d’estate 
con le opere degli artisti instal-
late nei punti nevralgici della cit-
tà.  Questa la composizione del 
nuovo CdA: Gianluigi Aponte 
(presidente), Giuseppe Cuomo 
e Gaetano Milano in quota 
“fondatore, promotore istitu-
zionale Comune di Sorrento. 
Paolo Pane e Luigi Di Prisco 
in quota “fondatore – Marinvest 
Srl”. Per “Partecipanti – Federal-
berghi” Michele Savarese (vice 
presidente) e infine Giovanna 
Russo in quota “Amici – Ataps 
e Agenti di Viaggio”.



5M&D SORRENTO
GIOVEDÌ 14 APRILE 2016

POLITICA
di Napoli e che si occuperà 
dell’organizzazione delle dele-
gazioni comunali. La Longo-
bardi è anche componente del 
Consiglio nazionale del Sib. 
Auguri e buon lavoro.

Per la pubblicità su M&DSORRENTO rivolgersi a:
ICTCoop Point Sorrento Via San Paolo 15 – Tel. e Fax 081 8075665 - e-mail: info@ictcoop.it

stradale”.  I pedoni sono sempre 
più a rischio investimento, ma 
insieme alla velocità troviamo il 
dilagante abuso del telefonino, 
utilizzato alla guida di auto e 
anche di ciclomotori, tra le 
cause di troppe distrazioni che 
non riguardano più soltanto la 
sfera giovanile, ma coinvolgono 
persone di ogni età tutte impe-

Pedoni a rischio… 
di sorpasso e così via.
Una miriade di infrazioni che 
avvengono quotidianamente 
sulle strade peninsulari e che 
sono all’origine dei troppi si-
nistri che si verificano ormai a 
ritmi quotidiani costanti e con 
effetti sempre più gravi soprat-
tutto per le persone più esposte 
come lo sono gli anziani.
Pattuglie di VV.UU. anche in 
borghese e delle altre Forze 
di Polizia devono presidiare il 

territorio e colpire senza pietà i 
trasgressori delle regole fonda-
mentali, ritirare patenti di guida, 
sequestrare mezzi di questi con-
ducenti irresponsabili a bordo 
di  bus, auto, moto e anche bici. 
Troppo spesso infrazioni anche 
gravi avvengono impunite sotto 
gli occhi degli stessi tutori della 
viabilità per cui cresce il senso 
di impunità da parte di certi in-
dividui che si sentono padroni 
assoluti delle strade.

Non si può pensare soltanto o 
prevalentemente a far cassa con 
le contravvenzioni per la sosta 
oraria scaduta.  Occorre punire 
sorpassi avventati a destra e a 
sinistra da parte di centauri che 
sfrecciano sprezzanti del peri-
colo e delle stesse forze dell’or-
dine, trasgressori di qualsiasi 
regola che attentano alla vita 
dei cittadini e neanche sono 
consapevoli dell’esistenza del 
un nuovo reato di “omicidio 

continua da pag. 1

gnate ossessivamente a chattare 
con lo smartphone, incapaci di 
staccarsi da facebook cui sono 
perennemente incollati. 
Colpire duro questi comporta-
menti può rivelarsi un deterren-
te importante nei confronti di 
tante e tali cattive e pericolose 
abitudini che forse neanche più 
ci accorgiamo di praticare.

Comunicato delle Associazioni Cittadine

Basta attacchi ingiusti al 
nostro operato 
Abbiamo intrapreso, in 

questi mesi, una arti-
colata e difficile azio-

ne a difesa della legalità che è 
patrimonio di tutti i cittadini e 
dell’intera comunità sorrentina: 
non tollereremo, pertanto, stru-
mentalizzazioni o larvate fal-
sificazioni del nostro operato 
che è sempre stato improntato, 
e sempre lo sarà, alla tutela del 
bene pubblico in tutte le sue 

forme”. Lo hanno dichiarato i 
rappresentanti territoriali delle 
Associazioni “I cittadini contro 
le mafie e la corruzione” En-
rico Aprea e della “Antonino 
Caponnetto” Salvatore Cacca-
viello e del movimento civico 
“Conta anche tu” Francesco 
Gargiulo. “Nel corso di una 
riunione indetta dalla locale 
sezione della ConfCommer-
cio, presso Sala Consiliare del 

Comune di Sorrento, è stato 
fatto passare il messaggio che 
tutte le difficoltà riguardan-
ti il rilascio delle concessioni 
OSAP, con relativi ritardi e 
sanzioni, fossero riconducibili 
in un modo o nell’altro alla 
nostra attività. Non abbiamo 
questo potere né aspiriamo ad 
averlo – aggiungono –. Conti-
nueremo però a chiedere con 
forza al Governo cittadino il 

rispetto dei regolamenti e dei 
requisiti per i commercianti 
concessionari che – è bene ri-
cordare – beneficiano solo di 
un provvedimento ammini-
strativo a tempo determinato 
che non li rende proprietari di 
strade, marciapiedi o piazze a 
tutto danno dei cittadini e dei 
pedoni. Con medesimo senso 
di responsabilità respingiamo 
con forza le voci che ci voglio-
no autori delle denunce che 
hanno portato all’apertura di 
un fascicolo giudiziario sull’ap-
palto per il trasporto scolasti-
co e di quelle contro i gestori 
degli stabilimenti balneari a 
Marina Piccola”. “Se la Città 

e l’Amministrazione comuna-
le stanno vivendo, purtroppo, 
un momento difficile non è 
certo per le nostre battaglie a 
favore del rispetto delle rego-
le – concludono – anzi il per-
durante stato di inosservanza 
della legge e delle norme ha 
permesso il consolidamento 
di prassi illegittime che solo 
l’intervento di specifici Organi 
di Stato sta con grande diffi-
coltà eliminando. Se ci fossero 
stati, fin dal principio, degli 
adeguati meccanismi di con-
trollo, certamente la situazione 
sarebbe meno compromessa e 
noi tutti vivremmo in una città 
migliore”.

Il Consiglio approva la proposta dell’Opposizione

Adeguato il regolamento 
del servizio 
trasposto scolastico

Per adeguare il regola-
mento del servizio di 
trasporto scolastico 
alla vigente normati-

va regionale c’è voluta l’iniziativa 
della gruppo di opposizione di 

Marco Fiorentino che ha pre-
sentato l’emendamento che è 
stato approvato dal Consiglio 
Comunale. Un’iniziativa pro-
spettata dalla stessa Procura di 
Torre Annunziata e dall’Ufficio 

legale del Comune all’indoma-
ni dell’inchiesta sull’affidamento 
del servizio e che vede ancora 
indagati il dirigente Antonino 
Giammarino e i responsabili 
della Società Coop Tasso. Il 

Consiglio comunale ha preso 
atto e ha votato la proposta 
dell’Opposizione, circostanza 
che dovrebbe scongiurare per il 
futuro il ripetersi di tali situa-
zioni. In merito alla possibile 
revoca dell’affidamento restano 

divergenti le posizioni di mag-
gioranza e minoranza anche per 
la diversa interpretazione del 
parere legale dell’Avv. Pasetto 
e, nonostante la discussione, 
ciascuno è rimasto sulle proprie 
posizioni.

Marco Fiorentino
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Piano di Sorrento
Cappiello 
sulla graticola    

Sono ore decisive per il 
vice sindaco Salvatore 

Cappiello che fino a questo 
momento non ha mai ufficia-

Pubblichiamo il testo 
del documento con 
cui i sostenitori di 
Gianni Iaccarino, 

consigliere uscente, forma-
lizzano la candidatura a Sin-
daco dell’esponente politico 
che riunisce attorno a sé una 
parte della maggioranza che ha 
governato la città negli ultimi 
cinque anni. Ecco il testo: “La 
città di Piano di Sorrento, con 
la sua forza imprenditoriale, la 
sua storia non può permetter-
si altri momenti di indecisione 
da parte delle forze politiche. 
Riscoprire il senso di comuni-

Annuncio ufficiale per le amministrative

Con Gianni Iaccarino 
candidato sindaco

tà, l’amore per il paese, la dimi-
nuzione delle disuguaglianze 
e la voglia di fare qualcosa di 
positivo tenendo unito il centro 
e i borghi sono gli elementi  al 
centro del nostro progetto per 
la città.
E’ nostra intenzione dare vita 
ad una classe dirigente adegua-
ta alle sfide del nostro tempo. 
Coniugando tradizione ed 
innovazione vogliamo coin-
volgere : cittadini, giovani, 
professionisti ed esperti della 
politica per discutere delle no-
stre idee per il paese e dar vita 
ad un programma  condiviso 

che metta insieme le soluzioni 
giuste ai problemi della città. 
Un manuale pratico, non un 
libro dei sogni.
Per questo i sottoscrittori di 
questo documento intendono 
riconoscersi nella candida-
tura di Giovanni Iaccarino a 
sindaco di Piano di Sorrento 
riconoscendogli il carisma 
e l’esperienza necessaria per 
rappresentare efficacemente  
la discontinuità, senza buttare 
al macero quanto di buono è 
stato fatto in questi dieci anni.
Manifestiamo la disponibilità 
al confronto a 360 gradi, con 

altre forze al fine di assicurare  
il governo migliore per la città.
Adesso è il momento di guar-
dare al Paese: alle sue poten-
zialità da sviluppare e i suoi 
problemi da risolvere. Per far 
questo c’è bisogno del sostegno 
e di un contributo di idee da 
parte di tutti.
La vostra partecipazione è 
la nostra forza. Insieme sarà 
possibile garantire servizi co-
munali efficienti, ritrovare la 
giusta vocazione turistica e 

commerciale, investire, come 
si è sempre fatto nell’associa-
zionismo culturale.
Insomma, tornare ad essere un 
esempio di buongoverno in pe-
nisola sorrentina”.
Daniele Acampora, Costan-
tino Russo, Annalisa Pasqua-
riello, Maria Laura Gargiulo, 
Antonio D’Aniello, Alberto 
Maggio, Antonio Russo, 
Vincenzo Parlato, Stefania 
Castellano, Mimmo Mon-
tuori, Valentina Russo

Alle Amministrative 
del 5 Giugno parte-
ciperà anche la lista 

del Movimento 5 Stelle che 
candida alla carica di sindaco 
Salvatore Mare, marittimo, 
una delle figure emergenti 
del Movimento in Penisola 
Sorrentina e da tempo in pri-
ma linea a Piano per animare 
un’iniziativa politica alterna-
tiva rispetto a un sistema che 
appare evidentemente bloccato 
e circoscritto agli amministra-
tori in carica. La lista è stata 
varata già da qualche settimana 
e se ne attende l’approvazione 
da parte del Coordinamento 
nazionale. “Dovrebbe giungere 
nelle prossime ore…il ritardo 
è stato dovuto all’improvvisa 
scomparsa di Gianroberto 
Casaleggio che ha cambiato i 
programmi di lavoro – spiega 
Rosario Lotito – Si è tratta-
ta di una grave perdita e tutti 

E’ ufficiale anche la lista del Movimento

Salvatore Mare 
candidato sindaco 
dei 5 Stelle

abbiamo partecipato al dolore 
della famiglia e dell’intero Mo-
vimento che si ritrova orfano di 
uno dei fondatori e di una fi-
gura intellettualmente signifi-
cativa per tutti noi. A breve co-
munque otterremo il nulla osta 
e così potremo dare il via alla 
campagna elettorale. Dopo l’e-
sperienza di Sorrento dell’an-
no scorso saremo presenti ad 
ogni appuntamento elettorale 
in Penisola e questo di Piano di 
Sorrento è sicuramente signifi-
cativo anche per la particolare 
situazione che sta attraversan-
do la Città dopo dieci anni di 
amministrazione-Ruggiero”. 
La candidatura di Salvatore 
Mare a sindaco decreta anche 
la fine del feeling con la con-
sigliera Anna Iaccarino che 
sin dall’inizio della sua espe-
rienza amministrativa veniva 
considerata una simpatizzante 
militante dei 5 Stelle pianesi. 

Il divorzio della Iaccarino dai 
5 Stelle si è materializzato 
ancora prima di quello con il 
Movimento “Piano oggi e do-
mani” costituito con Vincenzo 
Iaccarino e i pentastellati da 
tempo hanno intrapreso una 
strada diversa anche in pole-
mica con la stessa Consigliera 
le cui scelte non sono state 
condivise dal M5S. Da questo 
momento anche Piano di Sor-
rento può contare sulla presen-
za attiva del Movimento che 
sarà impegnato a portare avan-
ti un’azione politica coerente 
con i principi e gli obiettivi 
perseguiti a livello nazionale 
e che rappresentano battaglie 
di civiltà a tutela dei diritti dei 
Cittadini. Basta ricordare la 
più recente campagna per la 
qualità dell’aria per cui è stata 
lanciata una petizione popolare 
diretta a monitorare attraverso 
le centraline il livello di inqui-
namento atmosferico a Sorren-
to e nella Penisola Sorrentina.
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POLITICA
lizzato l’intenzione di volersi 
candidare sindaco. Metà della 
maggioranza uscente sta con 
Gianni Iaccarino, Rossella 
Russo non si è ancora espres-
sa e Vincenzo Iaccarino e Pa-

Manca un mese alla presentazione delle liste 

Caos totale sulle 
candidature e 
disgusto civico 

squale D’Aniello (in 2 fanno 
1200 voti) sono l’ago della bi-
lancia delle elezioni.




